



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 23. April 2020

#Corona

Aktuelle Zahlen zu den Abstrichen

Die Greifswalder Unimedizin hat am heutigen Donnerstag 108 Abstriche untersucht, davon 3 aus dem Kreiskrankenhaus Wolgast und 72 vom Abstrichzentrum. Bisher wurde etwa ein Fünftel untersucht, darunter war noch kein Test positiv. Von den gestrigen Tests waren drei positiv.

Insgesamt wurden seit dem 12. März bis heute Nachmittag 3.708 Abstriche an der UMG genommen. 108 Proben davon waren positiv. Darunter waren zahlreiche Kontroll-Tests bereits bekannter Fälle.

Wie inzwischen mehrfach mitgeteilt, gibt es an der UMG einige positiv getestete Mitarbeiter sowie Corona-infizierte Patienten und immer wieder Verdachtsfälle. Dadurch steigt auch die Zahl derer, die mit ihnen Kontakt hatten und die ebenfalls überprüft werden.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 – 86 – 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald